Au fil du temps, l'habitude s'est installée de consacrer le premier café jacquaire de l'année aux contes et légendes du Chemin.

Celui que parcourt la petite équipe des conteurs partait de la voie Aurelia pour, en passant par le Somport, rejoindre le Camino Francés. C'est une portion de ce chemin que Dominique, Françoise, Lionel, Marlène et Catherine ont parcouru à la rencontre des héros plus ou moins inventés qui nourrissent depuis des siècles l'imaginaire européen.

Grâce à la magie des contes comme Le Cid, Saint-Jacques Matamore, les cent demoiselles du Calife de Cordoue et bien d'autres, nous avons revécu leurs aventures dont quelques unes sont transcrites dans notre journal "Chemin Faisant" paru en ce mois de janvier.

Un chant entonné en signe de bienvenue envers un futur pèlerin et un bon repas ont conclu cette soirée chaleureuse et réconfortante.

## Catherine Casanova